

# *L'utilisation de l'image de Lula dans la campagne électorale de Fernando Haddad est autorisée au Brésil*

---



Brasilia, 20 septembre (RHC)- Le Tribunal Suprême Électoral du Brésil a accepté que le candidat du Parti des Travailleurs à la présidence de ce pays, Fernando Haddad, utilise l'image de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, dans sa campagne électorale.

Dans un communiqué, cette instance a décidé, à l'unanimité, d'autoriser l'utilisation des images de l'ex-chef de l'état dans les annonces de la télévision pour la campagne du candidat de la gauche. Cette décision ignore la demande du candidat d'extrême-droite Jair Bolsorano, qui exigeait que l'image de Lula ne soit pas utilisée dans la propagande électorale car, a-t-il signalé, elle pourrait semer le doute chez les électeurs.

Le Tribunal a expliqué que l'on peut continuer à utiliser des audio et des vidéos de Lula enregistrés avant son arrestation ce qui favorisera la candidature d'Haddad qui se consolide à la deuxième place des intentions de vote avec 19%, pourcentage qui a augmenté de 11 points en une semaine seulement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172041-lutilisation-de-limage-de-lula-dans-la-campagne-electorale-de-fernando-haddad-est-autorisee-au-bresil>



**Radio Habana Cuba**